

Acuerdan creación de cuatro zonas de seguridad en Siria



La Habana 4 may (RHC) Rusia, Irán y Turquía acordaron este jueves en la ciudad kasaja de Astaná establecer cuatro zonas de seguridad en Siria para evitar una confrontación militar directa entre las partes en conflicto en ese país árabe.

Para rebajar las tensiones en el territorio sirio, Rusia propone crear este tipo de zonas en la provincia de Idlib, al norte de la ciudad de Homs, en la región de Guta del Este y en el sur del país, según una fuente de la delegación siria.

Precisa el proyecto que los países garantes crearán un grupo de trabajo para determinar las áreas de desarme, tensión y seguridad, así como resolver cuestiones técnicas relacionadas con el cumplimiento de ese memorando.

El acuerdo será firmado y entrará en vigor este viernes y en las próximas dos semanas habrá encuentros para definir las fronteras de esas zonas.

La próxima reunión de alto nivel sobre Siria se celebrará también en Astaná a mediados de julio. (RT y Telesur)



Radio Habana Cuba